Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 455 m2
Référence MZISP1782
Prix 6 750 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison a vendre (06570)

www.maisonsetappartements.fr
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Située dans un quartier résidentiel avec une vue imprenable sur la mer, cette villa
neuve de style contemporain de plus de 330 m? offre de belles prestations avec de
grands volumes de pieces a vivre. Cette maison de 5 chambres et un bureau,
présente un intérieur modermne et élégant avec un espace de vie ouvert et lumineux
ainsi qu'une vue panoramique sur la mer et une cuisine ouverte entierement
équipée. Au méme niveau, une chambre de maitre en-suite avec douche et
baignoire et un acces privé sur la terrasse. Au premier étage, deux chambres

en-suite avec terrasse aménagée et vue sur la mer. ...

Located in a residential area with uninterrupted sea views, this new
contemporary-style villa of around 330 sgm offers superb features and spacious
living areas. This 5-bedroom house with an office boasts a modern, elegant interior
with a bright, open-plan living area and panoramic sea views, as well as a
fully-equipped open-plan kitchen. On the same level, an en-suite master bedroom
with shower and bath and private access to the terrace. On the first floor, two
en-suite bedrooms with landscaped terraces and sea views. One en-suite bedroom

with balcony and another en-suite bedroom with ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-PA
690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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